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18-19年度スローガン 「融和と進化」

　　2018-19年度会長　　　浦部 博 開会点鐘	 浦部 博 会長

ロータリーソング「我等の生業」
　ソングリーダー 丹治正博 会員

会長あいさつ	 浦部 博 会長

入会式
　㈱ニューメディア常務取締役 中
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（紹介者　箱岩 偉 会員）

メンター委嘱状交付	 箱岩 偉 会員

1月誕生祝い

幹事報告	 佐藤朋幸 副幹事

■IT戦略･雑誌小委員会
　＊「友」1月号紹介	 三浦康伸 委員

■プログラム･ニコニコBOX小委員会
　ニコニコBOX担当
 箱岩 偉 小委員長

■本日のプログラム

閉会点鐘 浦部 博 会長
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　 会 長 あ い さ つ 　 例 会 次 第

　みなさんこんにちは。いよいよロータ
リー年度も後半に入りました。年間目標の
締めくくりに入りたいと思いますので、一
層のご協力をお願いいたします。

　さて、今年で平成が終わり、あたらしい「元号」が登場す
ることになります。ひとつの時代が終わり、新しい歴史を
迎えることになりました。わたしは新しい元号と共に、日
本の社会構造が大きく変化していくと思っております。人
生100年時代の到来、AIの進化、思想の変化といった、今
までとは全く違った時代になっていくのではないでしょ
うか。
　そこで今日は元号について、すこし調べてみましたの
で、お話ししてみます。そもそも元号とは何か? というこ
とですが、「君主が国を治めた年数」を示す年の数え方で、
紀元前115年頃に中国（漢）の皇帝が「建元（けんげん）」
という元号を定めたことが始まりで、特定の時代に名前を
つけて皇帝の権威を示したものでした。
　日本で最初に元号が始まったのは、飛鳥時代に制定され
た「大化」で（645年）、聖徳太子の50年あとぐらいですが、
それまでは〇〇天皇何年という云い方をしておりました。

「大化の改新」で中央集権が進んで、正式に元号が用いられ
るようになりまして、以後ずっと元号は日本の歴史の節目
の役割を持つ、重要な文化となっています。　
　平成を含めて今まで243回変わりましたが、時代によっ
て元号の重みや、天皇の地位の高さも異なっていて、当時
の時代背景を理解するのに、元号はとても重要な役割を果
たしております。
　現在、世界では王朝が滅ぶとともに元号も廃止になって
いますから、正式に元号を用いている国は、世界では「日
本のみ」となっていますね。
　ただし昔の日本は、天皇の代替わりだけでなくて、めで
たい事・悪い出来事があるたびに改元が行われていました。
例えば、江戸時代の「元禄」は1704年のM8の元禄大地震
のあと、世直しの願いを込めて「宝永」に改元されていま
す。現在は、明治維新のときに（天皇一人につき、一つの元
号とする）という、天皇の終身在位の「元号法」が制定され
ました。また、「元号名」も、天皇ではなくて内閣が決める
ようになったそうです。
　今回は、天皇陛下が「高齢と健康上の面で、公務を果た
すことが難しくなる」ことを懸念して、「退位」を希望する
ご意向を示された訳ですので、約200年ぶりの「生前退位」

となります。しかし、これは「天皇は即位後、亡くなるまで、
その地位に就く」という「皇室典範」とは異なることになり
ます。そこで政府は、特例法案を定めて改元に対応してい
ます。同時に、以前までは天皇陛下のご崩御のあと、即日
に改元が行われていたために、情報システムの改修や金融
などの混乱で国民にも大きな混乱が出ておりましたので、
今回は、退位の1か月前4月1日に新元号が発表されると
いうことになりました。
　元号の決め方ですが、大正・昭和・平成の改元でも、漢文・
国文学者などの有識者が、さまざまな候補を考えて、絞り
込んだそうです。ちなみに「平成」の元号は、書経（しょきょ
う）の「地平天成」（万物が栄え、世が平穏に統治される）か
ら、とったようですね。
　「元号選定手続き」によりますと、1） 漢字二文字である
こと。2） 書きやすく読みやすいこと。3） 日常的に使われ
ないもの。4） 国民の理想としてふさわしい意味をもつも
の。5） 名称由来を中国・日本の古典から採用する。6） 英
文字が明治・大正・昭和・平成（Ｍ.Ｔ.Ｓ.Ｈ）と被らな
いもの。など、いろいろ条件があるようです。
　さて、新しい元号はどんな元号になるのでしょうか? 
　大きな期待を込めて、新しい元号が発表になるのを待ち
たいと思います。

職業奉仕月間に因んで　なぜ今職業奉仕か　パストガバナースピーチ
国際ロータリー第2530地区　阿久津　肇 パストガバナー
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本 日 の プ ロ グ ラ ム

職業奉仕月間に因んで　なぜ今職業奉仕か　パストガバナースピーチ

四つのテストエピソード

　私は先ず第一のテスト「真実かどうか」を仕事上の問題
すべてに当てはめてみようと心に決めた。
　机の上に新聞に出す広告の文句を書いた紙きれがあっ
た。それには「当社は世界一の生産高を誇る台所用品メー
カーである」とあった。
　私は広告の責任者を呼んで「これからは誇大広告はま
かりならぬ」と釘をさした。
　「一番の」とか「最大の」とか、という最上級はもう使わ
ないように。「他のブランドよりも優れた」というのも止
めよう。「これからは、私たちの製品に関して、私たちが
知っている事実だけを広告しよう」。

ハーバートJ.テーラー著「私の自叙伝」から

老舗の信念　　

　日本は創業100年以上の会社が10万社以上とされる

国際ロータリー第2530地区　阿久津　肇 パストガバナー

世界屈指の「老舗大国」。その経営に光が当たる背景には、
西洋風の個人主義的、株主資本主義的な経営が行き過ぎ
たことへの批判も透けて見える。
　日本の老舗企業の数は、世界でも突出している。
　例えば、お隣の韓国では、俗に「三代続く店はない」と
いわれる通り、100年続いている店や企業は一つもない。
　多くの老舗は、「儲かるか」か「役に立つか」の二者択一
を迫られると「役に立つ」を選んで来たという。それを「社
是」「社訓」として受け継いできた。

読売新聞2007年5月16日

役に立つ　Usefulness

The term “Usefulness” is less pretentious and probably 
more suitable than the “Service”.

Paul P. Harris

阿久津パストガバーよりパワーポントを中心に「なぜ今職業奉仕か」と題してご講話をいただきました。
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■「ロータリーの友」1月号のご紹介
　　IT戦略・雑誌小委員会　三浦 康伸 委員

【注目記事】●縦組みP4-8
SPEECH　日本でいちばん大切にしたい会社
　いい会社とはー。会社の真の目的・使命を果たすことを
基軸に経営を実践していく会社。関係する全ての人々が程
度の差こそあれ、幸せを実感している会社。真の目的・使
命が、関係する全ての人々の幸せを追求・実現することに
なっている会社。皆、満足度やモチベーションが高く、手
段である業績や勝ち負けは追求しない会社です。

2月8日（金） 7日（木）の例会から変更

【県北第一分区インターシティミーティング】
会　場：クーラクー	リアンテ（旧サンパレス福島）
テーマ：｢会員増強とクラブ改革｣｢ポリオ撲滅の取組｣
ホスト:福島南ロータリークラブ

2月14日（木） 祝日の週の為休会

例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内

新 会 員 入 会 式

●㈱ニューメディア
　常務取締役
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　（紹介者　箱岩 偉 会員）

箱岩 偉 会員

（中川宏生 会員）

メ ン タ ー 委 嘱 状 交 付
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私のひとこと
　人生には節目というものが
あります。貴方が今までの人
生において節目(=鮮明に脳裏
に残っているライフイベント)と考え
る時期を3つあげるとしたら、それは
どういう時だったでしょうか？ 
　例えば、大学に合格した時、就職が決まった時、結婚
した時、支店長になった時、社長になった時などです。 
　私にとって人生の節目とその理由は、次の3つである
と思っています。①高校に合格した時:人生で初めての
関門をクリアしたから。②初めて子供を授かった時:自
分も親になった喜びを実感したから。③初めての役職に
就いた時:初めて名刺に肩書が入り嬉しかったから。 
　①〜③はそれぞれ10代、20代、30代の経験でした。 
　皆さまは如何に……

加藤  容啓 会員

浦部	博	会長
　みなさん今年もどうぞよろしくお願いします。阿久津パ
ストガバナーの講話、よろしくご指導お願い致します。
中川	宏生	会員 
　新入会させていただくことになりました。どうぞよろし
くお願い致します。
幡	研一	会員
　久し振りの通常例会です。中川様の入会を歓迎致します。
丹治	正博	会員
　間もなく2月3日の節分が参ります。厄祓いと福を招く豆
まきに、福男、福女として参加しませんか。只今募集中です。
白岩	康夫	会員
　久し振りの例会出席です。今年もよろしくお願いいたし
ます。
金子	與志人	会員
　ご無沙汰してます。宜しくお願いします。
五阿弥	宏安	会員
　中川さんの入会おめでとうございます。
茂田	士郎	会員
　近ごろ私は南アフリカ産のワインを選んで飲むようにし
ています。南アフリカはネルソン・マンデラ大統領が生まれ、

育ち、あの悪評高いアパルトヘイト政策（人種隔離政策）を
廃止した国だからです。
　福島では南アフリカ産のワインはあまり見当たりません。
駅東口のジュピターにはありません。太田町の追分酒店は
休業中です。わずかにいちいの酒蔵で時々発見できます。　
　2,000円から4,000円位の手頃な値段で、私は特に美味
しいとは思えませんけれど、とにかく前記の理由でこのワイ
ンを飲むことにこだわっています。
江波	恒夫	会員
　本年も宜しくお願い致します。１月誕生日の皆様おめで
とうございます。
綾部	健吾	会員
　寒い季節なので体調に気をつけましょう。
箱岩	偉	会員
　中川宏生様のご入会を歓迎致します。１月生まれの皆様
おめでとうございます。
──────────────────────────
クラブ会員より　安藤錬雄／安藤健次郎／岡田新也／加藤
義朋／熊坂仁美／児玉健夫／後藤浩之／小林仁一／古俣 猛
／佐藤朋幸／佐藤英典／佐藤 裕／佐藤良智／反後太郎／
土屋敦雄／八子英器／吉田大樹　

ニ コ ニ コ B O X 報 告

本日のニコニコBOX投入額　28件　¥66,000　累計¥1,060,000　　［報告］　箱岩  偉 小委員長

例会変更のお知らせ
■1/25（金）福島東RCは、午後6時半よりうな万に

て夜間例会に変更となっております。1/28（月）福
島西RCは、午後6時半より創立35周年夜間例会
となっております。

 その他のお知らせ
■1/26（土）午後1時半よりセレクトン福島にて後期

地区委員会総会が開催されます。当クラブからは阿
久津PG、古俣ガバナー補佐、渡辺健寿会員、相良元
章会員、佐藤美奈子会員が出席されます。

■来週1/31日（木）は午前11時よりマスコミ懇談会
となります。IT戦略･雑誌小委員会、ロータリー情
報･クラブ会報･資料小委員会の皆様はよろしくお
願い致します。

■本日下期会費納入のご案内を差し上げました。ご確
認の上、お早めの納入をよろしくお願い致します。

■本日、福島ユナイテッド基金（小銭ボックス）を各
テーブルに回しますのでご協力をお願い致します。

■1月ロータリーレートは１ドル112円となります
のでお知らせ致します。

●米山記念奨学生

　ヴォ	ティ	テュ	ハーさん

（米山記念奨学金　給付
米山記念奨学会委員会に出席）

米 山 記 念 奨 学 金 　 2 月 分 給 付

　　　

金子與志人 会員
昭和42年1月2日
土屋　敦雄 会員
昭和21年1月13日
矢野　武臣 会員
昭和33年1月15日
五阿弥宏安 会員
昭和31年1月16日

森　　洋一 会員
昭和25年1月17日
綾部　健吾 会員
昭和42年1月21日
小林　仁一 会員
昭和32年1月27日

〜おめでとうございます〜

1月誕生祝い


